

迎春

兔



曾於市長

池田 孝

行政

明けましておめでとうござい
ます。市民の皆様には、健やか
に新年をお迎えになられたこと
とお慶び申し上げます。

曾於市が誕生し、六回目の新
年を迎えました。

この間市民の皆様には、温か
いご指導とご協力を頂きました
ことに感謝を申し上げます。

また、市民の皆様には、昨年
四月宮崎県での口蹄疫発生や、
集中豪雨による災害に見舞わ
れ、多大な被害と心労を強いら
れたことと存じます。その際に
は、各関係機関団体と市民あげ
てのご協力とご支援をいただき
ましたことに、重ねて感謝とお
礼を申し上げます。

さて、市町村を取り巻く情勢
は、地方分権の推進、少子高齢
化の進行、厳しい財政状況、政
権交代後の地方財政に対する方
針転換など環境が大きく変化し
ております。

これらに的確に対応し、将来
にわたり良質な行政サービスを
安定的に供給していくために
は、これからの地方分権の時代
にふさわしい行政体制の整備や
行財政基盤の強化が不可欠であ
ります。

曾於市では、効率的な組織体
制の構築を図りながら、地域間
のサービスの公平性を保持する
など、曾於市にふさわしい行政
改革の推進に取り組んで参りま
す。

改革への取り組みとともに市
政の円滑な運営と市民の皆様の
声が反映するまちづくりのた
め、市民との対話を重視し、市
議会と連携を図りながら、開か
れた行政にさらに努めて参りま
すのでどうぞよろしく願いま
します。

結びに、今年一年が市民の皆
様にとりまして、災害の無い、
元気で幸多き年でありますこと
を只々お祈りしまして、新年の
挨拶いたします。

平成二十三年



曾於市議会議長

大津亮二

義会

市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様には健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

新春を迎えるにあたり、皆様のご清福とご繁栄を心からお祈りいたします。

昨年は、私ども市議会の運営に、ご理解ご協力を頂き、大過なく新年を迎えることができましたことに、心から感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、口蹄疫が宮崎県で発生し、畜産の危機とまで言われる状態となりましたが、市民一丸となり防疫活動に取り組み侵入を防ぐことができました。これも皆様の防疫へのご理解ご協力のお陰であり心から感謝を申し上げます。

また、7月には財部地区を中心にしたゲリラ豪雨により甚大な被害を受けました。被害にあわれた方々には、心よりお見舞いを申し上げます。

現在復旧に向け全力で取り組みられておりますが、国・県へ早期の復旧と抜本的改修の要請も行ったところであります。

この度の口蹄疫や豪雨災害で見られるように、曾於市民の結束力と助け合う思いやりの精神に、これからのまちづくりへの大きな力を感ずることができました。

さて、曾於市が誕生し6年目となりますが、厳しい行財政運営が続くなか私ども議会の果たす役割も、より一層重要性を担って行くと思っております。新しい時代に対応できる議会を目指し、行政とは一歩離れ、一歩離れずの精神で、市民の皆様への負託に込められるよう、最大限の努力を傾けてまいります。

終わりに、市民の皆様にとりまして、幸多き素晴らしい一年となりますことと、曾於市の限りない発展をご祈念申し上げ、年頭のあいさついたします。